



## Santiago Creel informa que ya se busca fórmula de reencuentro con PRD

El aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, informó que ya se busca una fórmula de reencuentro con el PRD, que decidió poner en “pausa” su participación con el bloque opositor.

En conferencia de prensa, Santiago Creel destacó que ha estado en contacto con los dirigentes del partido del sol azteca, con quienes se está buscando un acuerdo para lograr su reintegración en el Frente Amplio por México.



Afirmó que existe buena voluntad en el partido del sol azteca, por lo que rechazó que exista un riesgo de ruptura en el bloque opositor.

Creel Miranda coincidió con los dirigentes del PRD en el sentido de que hizo falta una mayor explicación sobre los motivos por los que se excluyó a Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles de la segunda etapa del proceso del Frente Amplio por México.

Indicó, en este sentido, que las demandas de los perredistas son justas y correctas, pues, dijo, debe transparentarse la decisión.

El diputado por el PAN confió en que se realizará una auditoría y todo será aclarado, ya que, manifestó, es indispensable que el PRD esté en el Frente Amplio por México.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/8/11/santiago-creel-informa-que-ya-se-busca-formula-de-reencuentro-con-prd-602574.html>